



### PV 01- 2024-2025 de l'AG du 17-06-23

**Membres présents** : Mesdames Cerrone et Gerardy,

Messieurs Bellefroid, Dardinne, Germay, Grignet, Halin, Lerousseaux, Lejeune.

**Membre du Parl-Lg présent mais sans droit de vote** car se présentant aux votes pour une accession au CDA : Monsieur Marnette.

- Le Parl-Lg tient à remercier Messieurs Gustin (Président du CJP) et Lange (Secrétaire du CJP) pour leur présence et leur soutien lors de cette AG.
- Le Parl-Lg est intervenu à plusieurs reprises lors de cette AG pour remercier le CDA pour l'excellence de son travail et de son implication, excessivement difficile et compliquée lors de cette défunte saison.
- Le Parl-Lg est également intervenu pour mettre en avant des difficultés et problèmes qui pourraient mettre à mal nos prochaines saisons. Des réponses positives ont été données.
- Le Parl-Lg s'est également fait l'écho de demandes du CP Liège concernant principalement des « alertes » devant intervenir au niveau de la feuille électronique.
- De nombreuses réponses « probablement » positives nous ont été données, ces problèmes faisant partie des axes primordiaux envisagés par la Commission Informatique de l'AWBB.
- Le Parl-Lg demande au CP Liège de continuer à entretenir des rapports avec la Commission CDA-CP et engage les secrétaires des clubs liégeois à consulter régulièrement le site officiel de notre Fédération via, notamment la Newsletter.
- Le PV de cette AG, reprenant les modifications votées et d'application pour la saison prochaine ainsi que les interventions des parlementaires, vos représentants, sera bientôt disponible. Il s'agit de la responsabilité de chaque responsable de club de le lire et l'assimiler et le communiquer au sein de son club.

- Cette AG, fut exceptionnelle à deux titres. D'une part nous avons pu assister à la mise à l'honneur d'un de nos membres, de notre mentor, Monsieur Jean-Marie Bellefroid qui, après 67 ans de bons et loyaux services au sein du basket a décidé de mettre un terme à sa carrière. Le Parl-Lg tient à remercier le CDA et son Président Monsieur Jean-Pierre Delchef pour l'hommage qu'il a rendu à notre collègue. D'autre part, le Parl-Lg est heureux d'avoir pu assister à l'élection de notre « ancien » collègue, Monsieur Marc Marnette au sein du CDA. Nous sommes certains qu'il pourra apporter un plus, un nouvel élan à notre fédération.
- Le Parl-Lg tient à adresser à Madame Isabelle Delrue et à Monsieur Michel Collard ses vifs remerciements pour l'ensemble de leurs apports à notre Fédération. Nous leurs souhaitons le meilleur.
- Le Parl-Lg s'engage à répondre à toutes les sollicitations proposées par les différentes commissions de l'AWBB. Nombre de nos membres sont déjà en place mais nous sommes demandeurs de pouvoir apporter notre expertise à l'ensemble de notre fédération.
- Aux fins de pouvoir de la manière la plus efficiente possible représenter et défendre les clubs liégeois, le Parl-Lg se doit de se renforcer et de défendre les 9 voix dont il dispose au sein de l'AWBB (9/30). Nous faisons donc, une fois de plus, appel à celles et ceux qui estiment qu'il est plus important d'agir que de râler.
- Suite à une concertation interne, et à une demande de son membre Monsieur Marcel Dardinne, le Parl-Lg a décidé de désigner Monsieur Claude Germay en qualité de représentant du Parl-Lg auprès du CP Liège.
- Notre calendrier étant déjà établi concernant nos prochaines réunions, voici nos dates :

04-09-23,  
09-10-23  
06-11-23  
04-12-23  
08-01-24  
05-02-24  
04-03-24  
08-04-24  
06-05-24  
10-06-24

Et ce, toujours, dès 19h00 pour les parlementaires et dès 19h30 pour nos invités.

- Le Parl-Lg reste et restera toujours à la disposition de l'ensemble des clubs liégeois ainsi que de l'ensemble des institutions de l'AWBB. En travaillant ensemble, nous serons meilleurs et plus forts.

**Le Parl-Lg vous souhaite à toutes et tous de bonnes vacances et se réjouit de pouvoir vous rencontrer toutes et tous en forme pour une prochaine saison qui devrait être extraordinaire.**

Prochaine réunion le 4 septembre 2023 à la Maison des Sports. Cet avis tient lieu de convocation pour les Parlementaires (dès 19.00) et d'invitation pour les autres membres et/ou comités de la Fédération (dès 19.30).

Pour le Parl-Lg

Michel Halin, président.